DOI: 10.18572/1813-1247-2018-7-3-7

## ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ РЕАЛИЗАЦИИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОЛИТИКИ В СФЕРЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ И ОХРАНЫ ЗЕМЕЛЬ В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ\*

Харьков Владимир Николаевич, доцент кафедры гражданского и земельного права Тульского государственного университета, кандидат юридических наук, доцент

vnkharkov@rambler.ru

На основе анализа данных государственного экологического мониторинга и программно-целевых актов Президента и Правительства РФ, а также с учетом правовых позиций Конституционного Суда РФ в статье рассмотрены актуальные вопросы законодательного обеспечения реализации государственной политики в сфере обеспечения рационального и эффективного использования и охраны земель. Обосновывается необходимость расширения критериев оценки эффективности деятельности государственных органов исполнительной власти субъектов РФ.

**Ключевые слова:** обеспечение рационального и эффективного использования и охраны земель, оценка эффективности деятельности органов государственного управления.

## LEGAL ISSUES OF GUARANTEEING STATE POLICY IMPLEMENTATION IN USE AND PROTECTION OF LAND IN THE RUSSIAN FEDERATION

Kharkov Vladimir N.

Associate Professor of the Department of Civil and Law of the Tula State University Candidate of Legal Sciences

**Associate Professor** 

On the basis of data analysis of the state environmental monitoring and program and target acts of the President and the Government of the Russian Federation and also taking into account legal positions of the Constitutional Court of the Russian Federation in article topical issues of legislative ensuring implementation of state policy in the field of ensuring rational and effective use and protection of lands are considered. Need of expansion of criteria for evaluation of efficiency of activity of state bodies of the executive authority of territorial subjects of the Russian Federation is proved.

**Keywords:** ensuring rational and effective use and protection of lands, efficiency evaluation of activity of state bodies.

<sup>\*</sup> Статья подготовлена при информационной поддержке СПС «КонсультантПлюс».